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Al polo liceale “Ovidio” un incontro con l’esperto Fabio Cappa
e la BCC

Sulmona, 24 novembre 2022. Il futuro del mondo è nelle mani e
nella  mente  dei  giovani:  è  attraverso  la  loro  formazione
consapevole che “si giocheranno” le più importanti partite del
mondo. Si è parlato di questo, ieri mattina (ndr) , nell’aula
magna  del  Liceo  Artistico  “Mazara”,  nell’ambito  della
conferenza  “Quello  che  conta  è  la  conoscenza:  la  finanza
sostenibile  entra  a  scuola”,  organizzata  dal  polo  liceale
“Ovidio” in collaborazione con la BCC di Pratola Peligna. Ad
incontrare  gli  studenti  delle  classi  quarte  e  quinte
dell’Istituto  superiore  sulmonese  è  stato  il  dottor  Fabio
Cappa, esperto di finanza sostenibile.

Un messaggio chiaro è emerso: la sostenibilità è cultura.
Vivere in maniera consapevole nel mondo non può prescindere
dalla conoscenza del pianeta e delle dinamiche che lo stanno
attraversando,  dal  punto  di  vista  ambientale  a  quello
economico. E il futuro del pianeta è stato al centro della
conferenza,  anche  attraverso  documenti  video,  tratti  dalle
attività di ricerca di Cappa. «Ragazzi, non c’è più tempo», ha
affermato  l’esperto.  «La  nostra  generazione  ha  miseramente
fallito.  Il  punto  di  non  ritorno  è  vicinissimo.  Bisogna
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individuare soluzioni chiare e concrete che vadano oltre la
demagogia. La Cop 27 sul clima di Sharm el-Sheikh ha dato
risposte inadeguate: davvero abbiamo solo un’ultima chance per
arginare il disastro e dobbiamo correre».

«Voglio ringraziare la Bcc e il dottor Cappa per l’incontro di
questa mattina», ha detto il dirigente scolastico, Caterina
Fantauzzi. «Si è trattato di una preziosa occasione per i
nostri  studenti.  Da  un  lato,  infatti,  ha  avuto  valore
orientativo, aiutando i nostri ragazzi a riflettere sul loro
futuro  percorso  di  studi,  dall’altro  è  stato  momento  di
approfondimento  per  tutti  in  quanto  cittadini  di  questo
pianeta.» 

Presente alla conferenza anche la presidente della Bcc, Maria
Assunta  Rossi  «La  Banca  è  attenta  a  queste  tematiche  che
rispondono ad un’esigenza di tutta l’umanità», è stato il suo
commento. «Ho pensato di coinvolgere nella riflessione sulla
finanza etica e sostenibile le scuole, perché è fondamentale
sensibilizzare le giovani generazioni su temi da cui dipendono
la vita e il futuro di tutti. Spero sia solo il primo di una
serie di incontri rivolti agli studenti.»

Annalisa Civitareale

CONCORSO FABRIZIA DI LORENZO.
La  prova  con  la
partecipazione di studenti di
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tutto l’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Il 17 dicembre la cerimonia di premiazione

Sulmona,  23  novembre  2022.  Cinquantacinque  partecipanti  e
venti  scuole  di  tutto  l’Abruzzo  (6  dalla  provincia
dell’Aquila, 4 di Pescara, 5 di Chieti e 5 di Teramo): grande
è stata la risposta arrivata dall’intera regione alla quinta
edizione  del  concorso  dedicato  a  Fabrizia  di  Lorenzo,  la
giovane  sulmonese  vittima  dell’attentato  di  Berlino  il  19
novembre 2016.

Il concorso, un bando regionale per l’erogazione di borse di
studio “per non dimenticare le vittime del terrorismo”, è
stato  curato  dall’ufficio  di  presidenza  del  Consiglio
regionale con consulenza del comitato “Insieme per Fabrizia Di
Lorenzo”  e  la  collaborazione  della  scuola  frequentata  da
Fabrizia, il liceo “G. B. Vico” di Sulmona, facente parte
dell’Istituto di Istruzione Superiore “Ovidio”. 

La prova, un elaborato scritto riservato agli studenti che
frequentano gli ultimi tre anni degli istituti di istruzione
secondaria di secondo grado della regione, si è svolto questa
mattina  con  tutti  gli  studenti  partecipanti  collegati  da
remoto  con  il  liceo  sulmonese.  Gli  studenti  si  sono
confrontati  con  una  riflessione  di  Piero  Calamandrei  sul
valore della libertà e sull’importanza della partecipazione
politica:

È così bello, è così comodo: la libertà c’è. Si vive in regime
di  libertà,  c’è  altre  cose  da  fare  che  interessarsi  di
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politica. E lo so anch’io! Il mondo è così bello, ci sono
tante belle cose da vedere, da godere, oltre che occuparsi di
politica.  La  politica  non  è  una  piacevole  cosa.  Però  la
libertà è come l’aria: ci si accorge di quanto vale quando
comincia a mancare, quando si sente quel senso di asfissia che
gli uomini della mia generazione hanno sentito per vent’anni,
e che io auguro a voi, giovani, di non sentire mai, e vi
auguro di non trovarvi mai a sentire questo senso di angoscia,
in quanto vi auguro di riuscire a creare voi le condizioni
perché questo senso di angoscia non lo dobbiate provare mai,
ricordandovi ogni giorno che sulla libertà bisogna vigilare,
dando il proprio contributo alla vita politica.

(P. Calamandrei, Discorso sulla Costituzione, 26 gennaio 1955)

Saranno  assegnate  borse  di  studio  ai  primi  8  studenti
classificati (1° premio 2000 euro; 2° premio 1800 euro; 3°
premio 1600 euro; 4° premio euro 1400 euro; 5° premio 1200
euro;

6° premio 1000 euro; 7° premio 600 euro; 8° premio 400 euro).
5. La Commissione comunica al Servizio co. La premiazione si
terrà il 17 dicembre, alle 10.30, nella sede del liceo “Vico”.

«Mi  ha  fatto  piacere  vedere  l’alto  numero  di  studenti
partecipanti a questo concorso dedicato a Fabrizia», ha detto
la mamma, Giovanna Frattaroli, «è una testimonianza di quanto
il ricordo e l’affetto per lei siano vivi più che mai». «Sento
molto  forte  l’organizzazione  e  lo  svolgimento  di  questo
concorso», aggiunge Anna Maria Iervolino, docente del polo
liceale “Ovidio”, componente della commissione del concorso,
«e  mi  sento  molto  coinvolta  emotivamente,  anche  perché
Fabrizia è stata una mia studentessa. È stato bello vedere un
così elevato numero di partecipanti e tutti di grandissima
qualità.  Saranno  premiate  delle  eccellenze  della  nostra
regione.»

Annalisa Civitareale



PERFORMANCE  E  DOCUMENTARI
D’AUTORE:  continuano  gli
eventi autunnali al Maxxi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Venerdì 25 novembre

ore 17 | MAXXIVERSO | SHADOWBANNED 360° Jon Rafman – Estée
Lauder, Expanded/Extended di Michela de Mattei

ore 18 | Sala della Voliera – MAXXI L’Aquila e MAXXIVERSO|
Dancefloorensick di Riccardo Benassi

Sabato 26 novembre

ore 10 – 19 | proiezioni in loop | Sala Polifunzionale

Film screening

Beverly Pepper – a passage of time

di Luca Cococcetta e Marco Zaccarelli

Per entrambi gli eventi in presenza ingresso libero fino a
esaurimento posti

www.maxxilaquila.art | @maxxilaquila

L’Aquila, 24 Novembre 2022. Primo museo italiano a sbarcare
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sul Metaverso, il MAXXI L’Aquila celebra proprio in questi
giorni  un  anno  di  apertura  della  sua  sede  virtuale  sulla
piattaforma Arium e lo fa inaugurando altre tre opere digitali
che vanno ad arricchire l’attuale offerta.

Venerdì 25 novembre alle ore 18, nella Sala della Voliera del
Museo  MAXXI  L’Aquila,  si  terrà  dal  vivo  la  performance
Dancefloorensick di Riccardo Benassi, fruibile anche online,
fino  alla  fine  del  2022,  in  una  modalità  inedita  pensata
apposta  per  il  MAXXIVERSO
(https://arium.xyz/spaces/maxxiverso),  lo  spazio  virtuale
interattivo  creato  in  collaborazione  con  la  metaverse  art
space  platform  ARIUM  (arium.xyz),  dove  sono  attualmente
esperibili i progetti di Valentina Vetturi I Never Think of
the Future. It Comes Soon Enough #2 (2021) e di Miltos Manetas
Floating Studio (2022 ) curati da Chiara Bertini e Serena
Tabacchi, Direttrice del Museum of Contemporary Digital Art
(MoCDA).

Il pomeriggio, però, comincia già prima, alle ore 17, sempre
allo  stesso  indirizzo  sulla  piattaforma  Arium.xyz,  con  la
presentazione  delle  nuove  produzioni  pensate  per  la  sede
virtuale del Museo: SHADOWBANNED 360° di Jon Rafman e Estée
Lauder, Expanded/Extended di Michela de Mattei. All’incontro
parteciperanno il Direttore di MAXXI Arte e di MAXXI L’Aquila,
Bartolomeo  Pietromarchi,  e  le  curatrici  Chiara  Bertini  e
Serena Tabacchi, Direttrice del Museum of Contemporary Digital
Art (MoCDA).

Si conclude invece sabato 26 novembre la serie Film Screening
dedicata dal MAXXI L’Aquila al documentario d’autore. Dopo le
pellicole dedicate ad Aldo Rossi e ad Alik Cavaliere, sarà
proiettato in loop dalle 10 alle 19 nella sala polifunzionale
del Museo il documentario Beverly Pepper – a passage of time
dell’aquilano  Luca  Cococcetta  e  Marco  Zaccarelli  che,
attraverso  memoria,  aneddoti  e  riflessioni,  affidano  alla
stessa artista il racconto del suo percorso umano e artistico
dagli  anni  della  Dolce  vita  e  delle  prime  mostre,



all’esperienza della fonderia e del Festival di Spoleto, alle
grandi mostre, alla Biennale, alle opere realizzate e al Parco
di Todi inaugurato nel 2019. Il documentario, si sofferma
ovviamente sull’Amphisculpture, , un teatro all’aperto di 3000
mq, 1800 posti a sedere, il più grande del centro-sud Italia,
creato  e  donato  dall’artista  alla  città  dell’Aquila  e
costruito  nel  Parco  del  sole,  vicino  la  Basilica  di
Collemaggio,  fra  le  ultime  creazioni  dell’artista.

Durante la settimana, il MAXXI L’Aquila osserva al momento
l’orario invernale con le seguenti aperture: giovedì 9 – 13,
venerdì 9 – 13 e 16 – 19, sabato e domenica 10 – 19. Nel
prossimo fine settimana, ancora nuovi eventi con MAXXI Mobile
Lab e il workshop di “lettura diffrattiva” Le storie dello
Chthulucene sul testo Chthulucene. Sopravvivere su un pianeta
infetto di Donna Haraway, che interroga la centralità delle
narrazioni legate al progresso, alla crescita infinita e alla
natura  come  mera  risorsa  passiva.  Il  workshop,  a  cura  di
Isabella Pinto, con Donatella Saroli e Fanny Borel, coinvolge
alcune realtà artistiche, culturali e sociali del territorio
aquilano. Per partecipare al workshop dal 2 al 4 dicembre è
necessario rispondere alla open call presente sul sito del
museo maxxilaquila.art.

Venerdì  2  dicembre  alle  16.30  il  muso  ospiterà  anche  la
performance  e  il  talk  dal  titolo  “Il  territorio  non  è
indifferente.  Forme  d’arte  all’Aquila”  (Corte  e  Sala
Polifunzionale  del  museo  con  ingresso  libero  fino  a
esaurimento  posti).  Introduce  Bartolomeo  Pietromarchi
Direttore  MAXXI  L’Aquila;  Intervengono:  Stefano  Cerio
fotografo e videoartista, Stefano Chiodi storico dell’arte,
critico e curatore, Maria D’Alesio direttrice Accademia di
Belle Arti dell’Aquila, Barbara Drudi vicedirettrice Accademia
di  Belle  Arti  dell’Aquila  e  Silvano  Manganaro  storico
dell’arte.

Elisa Cerasoli



SOSTENIBILITÀ  AMBIENTALE  E
PICCOLA PESCA: contributi per
l’acquisto di nuovi motori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Il Flag Costa dei Trabocchi ha riaperto il bando per concedere
contributi ai pescatori

Costa dei Trabocchi, 24 novembre 2022.  Nuove opportunità per
i pescatori alle prese con la sostituzione dei motori delle
proprie  imbarcazioni.  Alla  luce  del  successo  ottenuto  dal
primo avviso pubblico promosso nel corso dell’estate, il Flag
Costa dei Trabocchi ha deciso di aprire una seconda finestra
per  aumentare  le  possibilità  di  sostegno  rivolte  agli
operatori della piccola pesca, contribuendo allo stesso tempo
alla tutela dell’ambiente. Fino al 12 dicembre, dunque, gli
armatori  e  i  proprietari  di  imbarcazioni  per  la  pesca
artigianale,che  siano  residenti  o  abbiano  sede
legale/operativa in uno dei comuni costieri della provincia di
Chieti,  avranno  la  possibilità  di  ottenere  un  contributo
massimo di 10mila euro per la sostituzione o l’ammodernamento
di motori per la piccola pesca.

L’avviso pubblico “1.C.2 – Eco-pescatori in rete. Azioni di
miglioramento ambientale promosse da pescatori in rete”, si
colloca nel piano di azione locale del Flag e, in particolare,
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contribuisce a realizzare l’obiettivo del “miglioramento della
sostenibilità  economica  ed  ambientale  delle  imprese  del
settore  ittico  con  particolare  attenzione  alla  pesca
artigianale”. L’iniziativa, infatti, è volta a mitigare gli
effetti  dei  cambiamenti  climatici,  migliorare  l’efficienza
energetica e ridurre l’inquinamento dei pescherecci attraverso
una  dotazione  finanziaria  complessiva  di  113mila  euro
derivanti dal PO FEAMP 2014-2020, di cui circa 44mila euro
messi a disposizione per l’attuale avviso.

Essendo  la  misura  destinata  agli  operatori  della  pesca
artigianale, l’intensità di aiuto prevista è dell’80% della
spesa ammissibile e i soggetti interessati potranno contare su
un contributo massimo di 10.000 euro, a fronte di una spesa
massima ammissibile pari a 12.500 euro.

«Con  la  prima  finestra  abbiamo  già  coinvolto  un  cospicuo
numero  di  operatori  della  piccola  pesca»,  evidenzia  il
presidente del Flag Costa dei Trabocchi, Franco Ricci. «Avendo
ricevuto diverse manifestazioni di interesse da parte di altri
pescatori che si sono detti interessati all’iniziativa dopo la
scadenza dell’avviso, e avendo ancora a disposizione delle
risorse, in piena sintonia con il Servizio Sviluppo locale ed
economia  ittica  della  Regione  Abruzzo,  abbiamo  deciso  di
aprire una seconda finestra così da ampliare la platea dei
beneficiari. In questo modo, oltre a sostenere in maniera
concreta gli operatori della piccola pesca, miglioreremo la
sostenibilità ambientale delle imprese del settore ittico. Ci
auguriamo  che  i  pescatori  colgano  l’importanza  di  questa
opportunità, partecipando numerosi all’avviso».

Entrando nel dettaglio, l’azione prevede un sostegno economico
per gli operatori della pesca costiera artigianale per la
sostituzione  o  l’ammodernamento  di  motori  principali  o
ausiliari per pescherecci di lunghezza fuori tutto fino a 12
metri, a condizione che il motore nuovo o modernizzato non
abbia  più  capacità  in  kW  rispetto  al  motore  attuale.  Gli
interventi  dovranno  essere  localizzati  nel  territorio  di



competenza del Flag Costa dei Trabocchi, ossia nei Comuni di
Francavilla al Mare, Ortona, San Vito Chietino, Rocca San
Giovanni, Fossacesia, Torino di Sangro, Casalbordino, Vasto,
San Salvo.

Le  domande  di  partecipazione  dovranno  essere  redatte
utilizzando  il  modello  di  domanda  disponibile  sul  sito
www.flagcostadeitrabocchi.it e pervenire entro le ore 23.59
del 12 dicembre 2022 a mezzo posta elettronica certificata,
all’indirizzo gac.costadeitrabocchi@legalmail.it.

Antonella Luccitti

CORSO DI FILOSOFIA ATTIVA: La
Filosofia unisce
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

La teoria alla pratica. Mercoledì 23 novembre ore 18:30 presso
la  Sede  di  Nuova  Acropoli  Via  Orazio  Giuliani   Località
Monticchio. Ingresso libero

L’Aquila,  22  novembre  2022.  Dodici  incontri  a  cadenza
settimanale per un viaggio che, attraverso l’antica saggezza
d’Oriente e d’Occidente, ci porterà in maniera semplice a
scoprire e migliorare noi stessi ed il mondo in cui viviamo.

Tra le tappe del viaggio incontreremo: Socrate e Platone,
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Egitto e Tibet come culle di saggezza, il Buddha e i suoi
insegnamenti, Roma e lo Stoicismo e tanto altro ancora!

Il corso, gratuito, prevede l’uso del metodo comparato che
permette di ampliare gli orizzonti della mente e scoprire i
collegamenti che abbattono le barriere della diversità, delle
culture e dei vari pensieri.

Un percorso creato per riscoprire i valori senza tempo utili
alla  convivenza,  per  sviluppare  la  capacità  di  trovare
soluzioni alle difficoltà, per trovare le risposte concrete
alle  domande  sulla  vita,  per  vivere  in  maniera  attiva  e
generosa sentendosi parte dell’Umanità.

Non  perdere  l’opportunità  di  fare  di  tutti  i  giorni
un’Avventura  per  la  Vita!

Nuova Acropoli

da 47 anni Filosofia, Cultura e Volontariato a L’Aquila

Foto L’Aquila Blog

IO, GIANNI SCHIUMA: monologo
di un vecchio dj
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Intrattenitore,  musicofilo,  giullare,  Gianni  Schiuma  si
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racconterà, venerdì, 25 novembre, al Kursaal, in uno show
ironico e travolgente

Giulianova, 23 novembre 2022. “Alle Medie – dice Gianni –  ero
alla  Pagliaccetti  e  le  paste  andavo  a  mangiarle  al  bar
Marcozzi. Giulianova, la mia seconda città”.

60 immagini, 47 canzoni, in una serata a cui davvero sarà un
peccato mancare. Quarant’anni di musica scorreranno venerdì,
25  novembre,  al  Kursaal,  nello  show  che  Gianni  Schiuma
proporrà a chi sarà venuto in sala pregustando un revival o
semplicemente  per  trascorrere  l’ultimo  fine  settimana  di
novembre in un clima di ironica, spassosa leggerezza. Gianni
Schiuma, dj, performer, uomo simbolo della movida degli anni
d’oro  della  disco  dance,  inaugura  dunque  il  suo  tour  tra
Marche e Abruzzo proprio a Giulianova. “Io, Gianni Schiuma:
monologo  di  un  vecchio  dj”  si  concluderà  a  gennaio  a
Grottammare, dopo aver unito idealmente le regioni che sono
state teatro privilegiato di una formidabile carriera. A fare
da  tramite,  ancora,  il  filo  rosso  della  discomusic,   del
vinile e della  vita notturna, una vita che amava scendere in
pista , la pista da ballo, ma senza  eccessi e devianze. “Anni
impareggiabili,  quelli  del  Why  Not  –  dice  proprio  Gianni
Schiuma – perché irripetibile era l’aria che si respirava in
quei  giorni.  Tornare  a  Giulianova,  oggi,  è  facile,  forse
perché con il pensiero, e il cuore,  non sono mai partito. La
mia prima adolescenza, a dirla tutta, l’ho vissuta qui.  Le
Scuole Medie le ho frequentate alla Pagliaccetti, ospite, per
necessità familiari, del monastero dei Benedettini. Ragazzino,
giocavo a calcio con i coetanei sordomuti del Castorani e le
paste andavo a mangiarle al bar Marcozzi. A Giulianova vivono
tanti miei amici, compagni di una lunga stagione, che non ho
mai perso di vista. Due di loro saliranno sul palco, venerdì:
pochi passi con me per una passeggiata lungo una vita, la mia,
che  è  stata  un  tutt’uno  con  la  musica  e  la  voglia  di
divertire, di coinvolgere tutti, nessuno escluso, anche solo
per qualche ora.” Gianni Schiuma è stato Gianni D’Angelo prima



che il rogo dello stadio Ballarin, il 7 giugno 1981, gli
producesse gravissime ustioni e rivoluzionasse il suo modo di
guardare il mondo, gli altri. Prima che gli cambiasse, e non
fu un caso, anche il nome. Venerdì sera, in una serata diretta
da  Manu  Latini,  racconterà,  attraverso  se  stesso,   i
cambiamenti delle voglie, dei gusti, del costume di un’epoca.
Lo farà con garbo e ironia, lasciando alla platea,  come ha
sempre fatto, un messaggio positivo, un invito a lasciarsi
andare ma non per strafare, a distrarsi restando in equilibrio
tra il dire, l’agire e l’essere.

“Patrociniamo  con  soddisfazione  questa  serata  –  commenta
l’assessore Paolo Giorgini – Gianni Schiuma, prima che un
caleidoscopico uomo di spettacolo, è un amico, nostro e della
città. Abbiamo con lui un debito di riconoscenza per aver
colorato, con uno stile personale, mai esagerato, la gioventù
di tante generazioni. Ci piace il segnale che lascerà venerdì
sera, quando dimostrerà che l’ascolto, il ballo, l’amicizia e
l’incontro, sono molto meglio della navigazione digitale dei
ragazzi e degli adulti di oggi”.

Inizio dello spettacolo alle 21.30. Biglietti su Ciaotickets.

CONVEGNO  ALL’UNIVERSITÀ.
Filiere  agroalimentari,
patrimonio  culturale  del
territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022
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Profili economico-giuridici e fiscali

Teramo, 23 novembre 2022. La Cattedra di Diritto tributario
del Dipartimento di Giurisprudenza dell’Università di Teramo,
in collaborazione con Confcooperative- Fedagripesca Abruzzo,
ha organizzato per venerdì 25 novembre un convegno di studi
per richiamare l’attenzione sul ruolo svolto dalle filiere
agroalimentari nel territorio regionale. Il convegno inizierà
alle  14.30  nella  Sala  delle  lauree  del  Polo  didattico  S.
Spaventa.

«A  un  consumatore  sempre  più  esigente  –  si  legge  nella
presentazione – che non si accontenta di prodotti che servano
solo a nutrirlo e alle sfide europee che chiedono una maggiore
attenzione  alle  problematiche  del  clima,  della  salute  e
dell’energia, può dare una risposta la filiera agroalimentare
i  cui  profili  giuridici,  economico  e  soprattutto  fiscali
saranno  oggetto  di  esame  da  parte  delle  diverse
professionalità che parteciperanno al pomeriggio di studio».

Il convegno, al quale parteciperanno numerosi relatori, si
articola in una prima sessione – coordinata da Vincenzo di
Sabatino,  di  Confcooperative  Fedagripesca  –  dedicata  in
maniera specifica alle filiere agroalimentari, con riflessioni
degli operatori e l’esame del ruolo economico e giuridico
delle filiere e della innovativa procedura del farm to fork.
Una testimonianza degli esponenti di due delle filiere più
importanti del territorio, Amadori e Salpa, chiuderà la prima
parte.

La  seconda  sessione  –  presieduta  da  Annalisa  Pace,
dell’Università di Teramo – si aprirà con una riflessione



sulla  normativa  europea  in  materia  di  etichettatura  dei
prodotti agricoli e sulla discussa misura del nutri score per
proseguire con l’esame delle nuova frontiere della fiscalità
nutrizionale  e  più  in  generale  degli  strumenti  di  natura
fiscale che il legislatore nazionale può mettere in campo per
rendere  le  filiere  davvero  protagoniste  sugli  obiettivi
europei  del  cambiamento  climatico,  delle  energie  pulite  e
della salute pubblica, di una più responsabile gestione delle
risorse naturali.

Interverranno per i saluti il rettore Dino Mastrocola, il
direttore del Dipartimento di Giurisprudenza Paolo Marchetti,
il  titolare  della  cattedra  di  Diritto  tributario  Massimo
Basilavecchia,  il  presidente  di  Confcooperative  Abruzzo
Massimiliano  Monetti,  il  presidente  dell’Ordine  Dottori
Commercialisti di Teramo Maurizio Di Provvido, il presidente
dell’Ordine  degli  Avvocati  di  Teramo  Antonio  Lessiani.
Parteciperà  al  convegno  Emanuele  Imprudente,  vicepresidente
della Regione Abruzzo.

BECCACECI  LEADER  della
crescita 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Mosciano Sant’Angelo, 23 novembre 2022. Beccaceci, impresa di
costruzione con sede a Mosciano Sant’Angelo, è stata inserita
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nella classifica elaborata da Il Sole 24 Ore e Statista con
focus sulle 45 aziende con la maggiore crescita di fatturato.
Il 2021 per Beccaceci, è stato un anno importante, in cui è
continuato  il  percorso  di  crescita  fino  a  raggiungere  un
considerevole volume d’affari che la colloca tra i player di
rilievo del settore. All’interno del rapporto, pubblicato sul
Sole 24 Ore, edizione cartacea e online, sono presenti quelle
realtà che quest’anno hanno progettato coraggiosi piani di
rilancio per il post Covid-19 e che hanno scommesso di più
sulla crescita per il futuro.

I risultati ottenuti sono frutto del progetto dell’impresa
Beccaceci  che  è  stato  intrapreso  già  da  alcuni  anni.  Il
ranking mette infatti in evidenza le aziende italiane che
hanno avuto la maggiore crescita di fatturato negli ultimi
anni.

“Leader della Crescita non vuol dire solamente possedere buone
capacità  imprenditoriali,  ma  significa  anche  e  soprattutto
impegnarsi ogni giorno nella ricerca di nuove opportunità di
crescita – sottolinea Vittorio Beccaceci, Amministratore Unico
della Beccaceci- Costruire un’impresa è un impegno difficile
che  richiede  ogni  giorno  forza  e  determinazione  da  parte
dell’intero  team.  Cerchiamo  di  realizzare  tutto  questo
mantenendo  sempre  un’attenzione  costante  alla  soddisfazione
dei nostri clienti e alla qualità dei servizi che mettiamo a
disposizione. La nostra realtà non si è mai fermata, anche con
la pandemia abbiamo continuato a guardare avanti con servizi
innovativi,  in  grado  di  rispondere  alle  continue  nuove
esigenze del mercato”.

“Beccaceci è stata in grado di cogliere le nuove opportunità
del  mercato  facendo  evolvere  con  esse  il  business
dell’impresa.  Il ricevimento di questo premio rappresenta una
spinta a fare ancora meglio – aggiunge Claudio Migliardi,
direttore generale-. Entrare infatti a far parte di questa
prestigiosa  classifica  aiuta  a  guardare  al  futuro  con
ottimismo, soprattutto dopo il periodo di stop in cui tutti i



mercati sono stati travolti da eventi che non avremmo mai
immaginato di dover vivere”.

“Un grazie particolare a tutto il team aziendale – conclude
Vittorio Beccaceci – Un risultato ottenuto grazie, infatti, al
lavoro svolto quotidianamente, con passione e professionalità,
da tutti i nostri collaboratori”.

PESCARA.  Storie,  persone,
futuro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Dal  15  novembre  in  edicola  la  nuova  Guida  di  Repubblica
dedicata  a  Pescara,  raccontata  attraverso  i  suoi  luoghi
dell’arte, le passeggiate per la città, gli artigiani, le
interviste, le eccellenze e tanti consigli su dove mangiare,
dormire e comprare.

La città vecchia e quella delle architetture contemporanee. Il
mare e l’arte. Gabriele D’Annunzio ed Ennio Flaiano. Le aree
naturalistiche e le tavole colme di pesce fresco e verdure
degli  orti  con  vista  sull’Adriatico.  E  poi  le  storie,  i
protagonisti, la vita che pervade una città che guarda al
futuro,  che  sta  cambiando  pelle.  Sono  solo  alcune  delle
suggestioni della Guida che Repubblica dedica a Pescara, in
edicola dal 15 novembre (12 euro + il prezzo del quotidiano).
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Un volume che porta alla riscoperta non solo di Pescara, ma
anche Montesilvano e Spoltore con passeggiate che si snodano
nell’arco della giornata, divise per fasce orarie. Dal centro
ai Colli, da Piazza Italia a Pescara vecchia, da Villa Muzii
ai luoghi della movida, ogni itinerario contiene consigli su
dove fermarsi a mangiare, dove acquistare prodotti tipici,
dove dormire ma anche negozi storici, artigiani, pasticcerie,
arredamento.

“Noi ci siamo limitati a ripercorrere la storia recente della
città che già nel 1927 nacque dalla fusione tra Pescara e
Castellammare  –  ha  spiegato  nella  sua  introduzione  il
direttore delle Guide di Repubblica Giuseppe Cerasa – una
città  che  vanta  nella  sua  carta  di  identità  i  nomi  di
personaggi  eccellenti  e  che  intravede  all’orizzonte  il
dischiudersi  di  scenari  assolutamente  stimolanti.  Se  ciò
avverrà e quando avverrà non è dato sapere. E intanto abbiamo
cercato di stimolare i ricordi di personaggi particolarmente
legati  a  Pescara,  giornalisti,  archistar,  imprenditori,
sportivi,  immaginando  una  scoperta  dei  tesori  urbani
organizzata per fasce orarie, come si confà ad una città che
ha grandi ambizioni. E allargando il tiro di queste nostre
ricognizioni turistiche, storiche, culturali, enogastronomiche
anche a Spoltore e Montesilvano per vedere l’effetto che fa.
Senza per questo voler prefigurare scenari impegnativi che
sarà compito della politica e delle forze più rappresentative
della città immaginare e cadenzare nel tempo”.

“A  Pescara  il  futuro  non  lo  immaginiamo  solamente  –  ha
ribadito  il  sindaco  Carlo  Masci  –  lo  disegniamo  e  lo
indirizziamo,  attraverso  una  politica  amministrativa
lungimirante e la capacità di persone che hanno scelto questa
città per viverci meglio”.

Tra i personaggi intervistati nella Guida, come Jarno Trulli,
Valeria  Palermi,  Luigi  Vicinanza,  Adolfo  De  Cecco,
Massimiliano Fuksas, che spiega: “Pescara, con l’ampliamento
dei  suoi  confini  a  quelli  di  Montesilvano  e  Spoltore



raddoppierà i suoi abitanti e dunque la prima cosa che deve
fare è darsi una scadenza per realizzare un piano urbanistico
nuovo che preveda tutte le infrastrutture necessarie”.

 “Ho sempre sostenuto che la fusione non è un obiettivo ma un
mezzo per raggiungere traguardi di efficienza ed efficacia
amministrativa”, confermato l’imprenditore Enrico Marramiero.

“È  la  città  più  cosmopolita  dell’Abruzzo  con  delle
trasversalità  che  mi  hanno  sempre  affascinato  –  ha
sottolineato  il  cantautore  Pietro  Mazzocchetti  che  vive  a
Montesilvano –

con una grande contaminazione musicale, soprattutto di jazz.
La sua cultura antica e la sua arte sono sempre andate di pari
passo con la sua giovane età edilizia, è una città che non
puoi adorare a sfumature di grigio ti piace oppure no”.

LA  DONAZIONE  del  midollo
osseo nell’uomo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

A medicina veterinaria una giornata studio

Teramo,  23  novembre  2022.  Donazione  midollo  osseo:  c’è
qualcuno compatibile solo con te! #matchitnow! è lo slogan di
una giornata di incontro dedicata alla donazione del midollo
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osseo  nell’uomo,  organizzata  dal  Dipartimento  di  Medicina
Veterinaria dell’Università di Teramo, in collaborazione con
l’Associazione  Donatori  Midollo  Osseo  (ADMO)  e  la  ASL  di
Avezzano Sulmona, L’Aquila.

L’incontro,  che  ha  lo  scopo  di  sensibilizzare  studenti  e
personale, si terrà venerdì 25 novembre, a partire dalle ore
9.00,  nella  Sala  delle  lauree  della  Facoltà  di  Medicina
Veterinaria.

Dopo  l’introduzione  di  Andrea  Boari,  ordinario  di  Clinica
medica  veterinaria  dell’Università  di  Teramo,  interverrà
Franco Papola, direttore del Centro Regionale Immunoematologia
e  Tipizzazione  dell’Aquila  e  responsabile  del  Registro
Regionale e Centro Donatori Abruzzo-Molise, che parlerà della
donazione volontaria di cellule ematopoietiche.

Seguiranno  gli  interventi  di  Valentina  Rinaldi  e  Laura
Bongiovanni,  dell’Università  di  Teramo,  che  parleranno
rispettivamente di Cenni di oncologia comparata e CDC6, un
marker per i cani affetti da linfoma.

Foto biopills.net

SCUOLE  PROVINCIALI  presto
interventi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022
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Al Mattioli e al Palizzi

Vasto,  23  novembre  2022.  “Sostituzione  degli  infissi  e
adeguamento  e  messa  in  sicurezza  delle  aule  del  piano
seminterrato  e  del  piano  terra  esposte  al  lato  nord
dell’Istituto. Sono questi i lavori che a breve inizieranno al
Polo Liceale R. Mattioli di Vasto“. Lo comunica il Presidente
della Provincia di Chieti, Francesco Menna nel rendere noto
che è stato approvato il progetto definitivo-esecutivo per un
importo complessivo di 78.400 euro finanziato con fondi propri
dell’Ente.

“Al  piano  seminterrato  e  al  primo  piano  sono  presenti  –
specifica Menna – undici aule esposte a nord che presentano
problematiche di infiltrazioni e di umidità e che necessitano
dunque  di  interventi  urgenti  di  manutenzione  straordinaria
delle pareti e degli infissi. Il progetto prevede dunque la
sostituzione di sei infissi in altrettante sei aule poste al
piano seminterrato e di cinque infissi in altrettante cinque
aule poste al piano terra. Al termine dei lavori si procederà
poi alla tinteggiatura locale con pittura idrolavabile e la
rimozione,  modifica  e  rimontaggio  delle  inferriate  degli
infissi poste al piano seminterrato”.

“Interventi  –  evidenzia  il  presidente  della  Provincia  –
necessari  non  solo  per  risolvere  il  problema  delle
infiltrazioni e della presenza di umidità nelle aule, ma anche
per  garantire  un’adeguata  areazione  delle  stesse  e  un
opportuno ricambio d’aria oltre che per ridurre le dispersioni
termiche. L’attenzione che, come Provincia, abbiamo riservato
per la sicurezza degli edifici e per la salubrità dei luoghi e
degli spazi dei nostri studenti è tanta e non verrà mai meno



perché rendere le nostre scuole sicure, funzionali e fruibili
in ogni loro spazio è e sarà sempre nostra priorità ed intento
amministrativo”.

“Ed è per questo che colgo l’occasione per comunicare che sono
previsti interventi anche all’ITSET “F. Palizzi” di Vasto che
prevedono il rifacimento della pavimentazione della palestra e
l’impermealizzazione  e  l’isolamento  di  una  parte  della
copertura piana dell’edificio interessata da infiltrazioni e
dispersioni termiche”, aggiunge Menna nel rendere noto che è
stato  approvato  il  progetto  definitivo  per  un  importo
complessivo  di  circa  270mila  euro.

“Continueremo il nostro percorso di attenzione alle scuole
perché – conclude Menna – investire nel futuro delle nostre
ragazze  e  dei  nostri  ragazzi  ed  investire  negli  edifici
preposti  alla  loro  crescita  e  formazione,  equivale  a
potenziare  il  futuro  della  nostra  società”.

LAVORO  E  FORMAZIONE,  corso
gratuito  Operatore  della
Ristorazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Ultimi posti disponibili
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Avezzano, 23 novembre 2022. Acquisire competenze certificate
nel  settore  trainante  della  ristorazione  –  immediatamente
spendibili nel mondo del lavoro –  attraverso un percorso
formativo altamente qualificante e gratuito. É  l’opportunità
che si apre per i giovani in possesso del diploma di scuola
secondaria  di  primo  grado  (scuola  media  inferiore),
destinatari di un bando di selezione per un corso triennale di
istruzione e formazione professionale e tecnico (IeFP) per
“Operatore  della  Ristorazione,  preparazione  pasti”  promosso
dalla  Regione  Abruzzo  e  organizzato  dalla  Scuola  di  Alta
Formazione “Sapere Audere”.

Il  percorso  formativo,  al  termine  del  quale  i  giovani
acquisiranno la qualifica professionale riconosciuta in tutto
il territorio nazionale, si svilupperà attraverso un approccio
attivo alla didattica, interdisciplinare e appassionante, che
includerà anche un’ampia attività di laboratorio, alternanza
rafforzata,  apprendistato,  in  sinergia  con  le  aziende  del
territorio partner di progetto.

Nel corso del triennio di formazione, suddiviso in annualità
di  1146  ore,  gli  studenti  saranno  accompagnati
nell’acquisizione  delle  competenze  di  base,  linguaggi,
matematico,  scientifico-tecnologico  e  storico-  sociale,  al
fine  di  assicurare  l’assolvimento  degli  obblighi  di
istruzione,  e  nell’acquisizione  delle  competenze  tecnico-
professionali  specifiche  di  settore,  nonché  da  un’ampia
attività di orientamento e sostegno, dall’accesso al Corso
all’inserimento nel mondo del lavoro.

Le attività formative si svolgeranno nella sede dell’agenzia
“Sapere  Aude”,  in  via  I.  Newton  ad  Avezzano,  e  in
imprese/strutture di settore site nella provincia aquilana.

Il corso, che avrà inizio il 15 dicembre prossimo, è riservato
a un numero massimo di 15 giovani, inoccupati o disoccupati,
residenti  in  Abruzzo,  non  frequentanti  altro  corso  di
formazione, diplomati alla scuola secondaria di primo grado



(terza media) nell’anno scolastico 2021/22; giovani di età
compresa tra i 14 ei 16 anni non compiuti alla data di avvio
del corso; giovani che non abbiano completato il ciclo di
istruzione obbligatorio e non abbiano compiuto 18 anni di età;
giovani di età compresa tra 18 anni compiuti fino a 25 anni
non compiuti, in possesso del diploma di scuola secondaria di
primo grado, per i quali saranno previsti percorsi formativi
attivati  esclusivamente  tramite  contratto  di  apprendistato
finalizzato all’acquisizione della qualifica professionale.

Il  modulo  di  iscrizione  è  reperibile  al  link:
https://www.sapere-aude.it/

Il modulo compilato e firmato può essere inviato, unitamente a
un documento di identità (in caso di minore allegare anche
quello dei genitori o del tutore) tramite pec all’indirizzo
sapere.audere@legalmail.it, consegnato a mano oppure spedito
tramite posta raccomandata all’indirizzo: Sapere Audere srl,
via I. Newton n.1 – 67053 Avezzano (AQ).

In caso di aspirante partecipante con invalidità riconosciuta,
allegare  il  documento  di  diagnosi  funzionale  dell’ASL  di
appartenenza; per l’iscrizione di minori stranieri in possesso
di titolo di studio non conseguito in Italia è necessario
produrre il titolo di studio in originale o copia autentica,
accompagnato da traduzione asseverata in lingua italiana.

Le domande di partecipazione dovranno essere presentate entro
e non oltre il 5 dicembre 2022. 

Tutte  le  info  al  link:
https://www.sapere-aude.it/corso-gratuito-iefp-operatore-della
-ristorazione/



DAL GHIACCIAIO DEL CALDERONE
all’idrologia del Gran Sasso
d’Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Ambiente montano e valore della risorsa acqua

ITG Teramo, via Cona 180 – 26 novembre 2022 – 9.15, Auditorium

Teramo, 23 novembre 2022. La giornata di studio e riflessione
intende  informare  e  aggiornare  cittadini  e  studenti
sull’emergenza  idrica  e  climatica  con  un  approccio
interdisciplinare.

Il Ghiacciaio del Calderone, con ciò che ne resta, è simbolo
dell’attuale situazione che rinvia a quanto di critico accade
anche nell’arco alpino.

Il  Gran  Sasso  d’Italia  è  straordinario  riferimento  per
conoscere meglio la storia dell’acqua e la sua distribuzione
nello spazio e nel tempo, sia al di sopra che al di sotto del
suolo.

Gli abitanti di tre province abruzzesi (Teramo, L’Aquila e
Pescara) ricevono e bevono acqua di alta qualità prelevata dal
massiccio del Gran Sasso d’Italia.

Nel profondo del Gran Sasso d’Italia, oggi Parco Nazionale del
Gran Sasso e Monti della Laga, al suo interno, sono stati
realizzati  i  Laboratori  dell’Istituto  Nazionale  di  Fisica
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Nucleare e le gallerie dell’autostrada A24 Teramo-Roma che
interagiscono negativamente con le captazioni idropotabili e
l’acquifero. Ambiente ipogeo da studiare meglio e da tutelare
a garanzia della qualità idropotabile nel tempo.

L’acqua  è  risorsa  insostituibile  alla  vita.  Sostanza
misteriosa  e  unica  dalle  particolari  proprietà  chimiche,
biologiche e fisiche, presente in natura nei diversi stati di
aggregazione della materia.

Sono tutte da conoscere le interazioni con l’ambiente e da
riconoscere le molteplici funzioni dei servizi ecosistemici.
Evidente  l’incidenza  modellante  sul  paesaggio  con  vette,
altopiani e forre.

Il  Club  Alpino  Italiano  svolge  attività  di  educazione
ambientale all’aperto, in montagna, con escursioni tematiche
per avvicinare nei luoghi la storia dell’acqua superficiale e
sotterranea, dalle sorgenti di montagna, per torrenti e fiumi
fino al mare, dove si riavvia il vitale ciclo dell’acqua. Una
didattica sensibile alla necessità di riconciliarci con la
natura, in un percorso di rigenerazione ambientale, sociale ed
economica che veda come fulcro cittadini e istituzioni.

Di riferimento i dettami costituzionali dati dagli artt. 9 e
41 che introducono, oltre alla tutela del paesaggio e del
patrimonio  storico-artistico,  il  dovere  per  lo  Stato  di
salvaguardare “l’ambiente, la biodiversità e gli ecosistemi,
anche nell’interesse delle future generazioni”

Filippo Di Donato



SULLA LUNGA LINEA DEL FUOCO
chiude la prima edizione di
Teatri R-Esistenti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Lo spettacolo di Officine Solidali dedicato alla nascita della
Brigata Maiella va in scena mercoledì 23 novembre alle ore
21:00 al Teatro Sant’Andrea

Pescara,22 novembre 2022. Con “Sulla lunga linea di fuoco” di
Officine Solidali, in programma mercoledì 23 novembre alle ore
21:00 al Teatro Sant’Andrea di Pescara (ingresso gratuito fino
a esaurimento posti, info al numero 335.280832), si chiude la
prima edizione di Teatri R-Esistenti, iniziativa organizzata
dall’ANPI – Comitato Provinciale di Pescara e dalla Fondazione
Brigata  Maiella,  con  il  contributo  della  Fondazione
Pescarabruzzo.  La  rassegna,  che  fa  parte  di  un  progetto
pluriennale  sui  temi  resistenziali  contemporanei,  ha  visto
protagoniste  diverse  compagnie  teatrali  abruzzesi,  con
l’obiettivo  di  documentare  il  lascito  culturale,  morale  e
ideale della lotta di Liberazione.

“Sulla lunga linea di fuoco” è una performance teatrale con
musica e canzoni dal vivo, che ripropongono alcuni dei brani
più famosi della Resistenza, arrangiati e rivisitati in chiave
etnomusicologica, che racconta le storie di quegli eroi che
combatterono, ognuno a suo modo, in nome della libertà e della
pace, nell’autunno del 1943 lungo la Linea Gustav, sul fiume
Sangro, in Abruzzo. Lo spettacolo parte dall’eroico sacrificio
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dei Martiri Ottobrini di Lanciano, per arrivare alla nascita
della Brigata Maiella, unica brigata partigiana che non si
limitò a combattere nel suo luogo di origine, ma seguì le
truppe alleate fino ad entrare a Bologna il 25 aprile.

Lo spettacolo propone la rievocazione di personaggi storici
più o meno noti: da Domenico Troilo, famoso vicecomandante
della Brigata Maiella, al coraggioso eroe lancianese Trentino
La Barba, al giovane sulmonese Oscar Fuà, partigiano ebreo che
perse la vita combattendo con la Brigata Maiella. Prodotto con
il sostegno della Fondazione PescarAbruzzo e della Fondazione
Brigata Maiella, questo spettacolo ha ottenuto il patrocinio
del CRAM (Consiglio Regionale Abruzzesi nel Mondo) ed è stato
replicato anche in Inghilterra, presso l’Istituto Italiano di
Cultura di Londra.

La ricerca storica, il testo e la regia dello spettacolo sono
di Federica Vicino, le musiche di Francesco Marranzino, gli
interpreti Giosuè Cianconi, Egidio Colella, Pascal Di Felice,
Maria Grazia Di Giulio, Erika Martelli, Jamal Mouawad, Romano
Sarra, Enrico Valori, Lorenzo Valori.

La trama dello spettacolo

Siamo  nell’autunno  del  1943,  durante  il  secondo  Conflitto
Mondiale. Subito dopo la firma dell’Armistizio, l’Abruzzo si
ritrova catapultato in quello che forse è il momento più buio
e drammatico della guerra: l’avanzata delle truppe alleate,
che da sud risalgono verso nord per liberare la penisola dal
nazifascismo, si arresta quasi inspiegabilmente sulla Linea
Gustav. Il fronte si attesta lungo un asse che dal Tirreno
giunge fino alla costa adriatica, passando per le zone interne
della  provincia  di  Chieti  (Casoli,  Gessopalena,  Torricella
Peligna), arrivando fin sulla costa, a Ortona. A nord sono
attestate  le  truppe  tedesche,  comandate  dallo  spietato
generale  Kesserling;  a  sud  ci  sono  gli  alleati  (inglesi,
americani, ma anche contingenti polacchi e neozelandesi), agli
ordini del generale Montgomery. In mezzo si sviluppa l’epopea



della  popolazione  civile,  vessata  e  oppressa  dai  saldati
nazisti,  che  compiono,  nei  mesi  fra  l’autunno  del  ’43  e
l’inizio  del  ‘44,  alcuni  fra  le  stragi  e  gli  eccidi  più
atroci:  dalla  strage  dei  Martiri  Ottobrini  di  Lanciano,
all’eccidio dei Limmari (a Pietransieri), fino ad arrivare
(nel  mese  di  gennaio  del  ‘44)  all’orribile  eccidio  di
Sant’Agata  di  Gessopalena.  La  reazione  della  popolazione
civile, però, in Abruzzo non si fa attendere.

Subito dopo la barbara uccisione di Trentino La Barba (il più
noto  dei  Martiri  Ottobrini  lancianesi),  iniziano  a
strutturarsi gruppi di giovani pronti al sacrificio pur di
cacciare l’invasore tedesco: l’unica risposta possibile è la
resistenza. Di lì a poco proprio nella zona di Gessopalena,
Casoli e Torricella Peligna vedrà la luce la più nota delle
brigate partigiane abruzzesi, la Brigata Maiella. Con musica e
canzoni dal vivo, che ripropongono alcuni dei brani più famosi
della  Resistenza,  arrangiati  e  rivisitati  in  chiave
etnomusicologica ed eseguiti dal m° Francesco Marranzino, lo
spettacolo “Sulla lunga linea di fuoco” propone una galleria
di personaggi che raccontano la loro storia in un lungo e
suggestivo  flashback:  Trentino  La  Barba,  il  vicecomandante
della Brigata Maiella Domenico Troilo, il giovane partigiano
ebreo  sulmonese  Oscar  Fuà  e  la  sua  amatissima  sorella
Giuseppina. Su tutti aleggia l’eco della memoria, in bilico
fra passato e futuro.

LA VIOLENZA NON è Amore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022
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Giornata internazionale contro la violenza sulle donne, dal 22
al 27 novembre 2022

Chieti, 22 novembre 2022.

Mercoledì 23 novembre 2022

–              Ore 20 Foyer del Teatro Marrucino: “Il
controllo sociale delle donne nella Chieti preunitaria. Dal
Conservatorio delle pentite alla libera scelta di Dorinda de
Sanctis  Ricciardone”,  a  cura  dell’associazione  culturale
Scopriteate.

–              Ore 21 Foyer del Teatro Marrucino: spettacolo
teatrale “Voci di donne”, storie per costruire cambiamento, a
cura di Giuliana Antenucci e dell’associazione Libera contro
le Mafie, presidio Attilio Romanò.

Giovedì 24 novembre 2022

–              Ore 10: Salone storico della Prefettura di
Chieti, conferenza di presentazione dell’attività della rete
antiviolenza del Comune di Chieti a cura di Marialaura Di
Loreto, responsabile Cooperativa Alpha e coordinatrice della
rete.

–              Ore 11: Salone storico della Prefettura di
Chieti. Incontro dibattito “Le parole che fanno male”, il
linguaggio dei media e della giurisprudenza di fronte alla
violenza di genere.

Relazioni  di:  Paola  Spadari,  consigliera  segretaria
dell’Ordine Nazionale dei Giornalisti, “I media e il racconto



della violenza”; Ernesta Bonetti, avvocato di Alpha Centro
Antiviolenza,  “Sterotipi  e  pregiudizi  nel  linguaggio  della
giustizia”

Venerdì 25 novembre 2022

–              Ore 15 piazza Vico: presentazione panchina
rossa (da confermare), a cura della CGIL  e SPI-CGIL Chieti

–              Ore 15.30 Sala Cascella Camera di Commercio:
Evento  “No  alla  violenza  sulle  donne”,  saluti  di  Alessia
Antenucci,  Segretaria  Generale  SPI  Chieti,  Anna  Piccone,
responsabile coordinamento Donne SPI Chieti, proiezione del
film “La scelta di Anne (L’evenement)” regia di Audrey Diwan.

–              Ore 17.30-19.30 Anagrafe della sede comunale di
Corso Marrucino: Corso gratuito di difesa personale Donne al
sicuro,  “Diciamo  NO  alla  violenza  sulle  donne”,  a  cura
dell’associazione I.P.T.S.

–              Ore 21 Pinacoteca Barbella: spettacolo teatrale
itinerante  “I  panni  sporchi  stendili  fuori”,  a  cura
dell’Associazione  Donn’è.

Domenica 27 novembre 2022

–              Ore 17 Pinacoteca Barbella: presentazione e
dialogo sul libro “Non siamo sole. Otto storie di solidarietà
femminile”, l’antologia raccoglie le voci di otto scrittrici
di  origine  abruzzese:  Patrizia  Angelozzi,  Maura  Chiulli,
Loretta D’Orsogna, Valentina Di Cesare, Maristella Lippolis,
Eva  Martelli,  Eleonora  Molisani  e  Roberta  Zimei.  Saranno
presenti le autrici Maura Chiulli e Patrizia Angelozzi, con la
segretaria della Fondazione delle Scienze per la vita Andreina
Poggi.



ADRIMUSIC  PRESENTA  Parola
d’Autore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

La nuova proposta del Centro Adriatico di Produzione Musica
mercoledì 23 novembre all’Auditorium Flaiano di Pescara con
Andrea Mirò e Paolo Talanca

Pescara, 22 novembre 2022. Dopo l’esordio a Vasto, approda a
Pescara “Parola d’Autore – Canzoni di oggi e di domani”, la
nuova  proposta  di  Adrimusic  –  Centro  Adriatico  Produzione
Musica che non solo evidenzia l’importanza culturale della
canzone d’autore e di qualità, ma mette al centro della sua
progettualità la canzone in tutte le sue molteplici forme,
generi e stili.

Sarà l’Auditorium Flaiano ad ospitare, mercoledì 23 novembre
alle ore 21:00, Andrea Mirò e Paola Talanca in “Cantautori”
(ingresso  11  euro  compresa  prevendita),  un  viaggio  nella
storia della canzone d’autore italiana che va da De André a
Tenco, passando per Paoli, Guccini, Battiato, Fossati, Dalla e
tanti altri. Il racconto storico-critico di Paolo Talanca sarà
inframmezzato dall’esecuzione di brani piano e voce o chitarra
e  voce  da  parte  di  Andrea  Mirò,  che  chiuderà  poi  questo
percorso con alcune canzoni tratte dal suo repertorio, per
un’ora e mezza di spettacolo.

Andrea Mirò è una delle voci più raffinate della canzone di
qualità  in  Italia.  Compositrice,  cantautrice,  musicista
polistrumentista, direttrice d’orchestra, è stata tra le prime
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donne in assoluto a dirigere l’orchestra durante il Festival
di Sanremo e ha all’attivo nove album di inediti dagli anni
Novanta  a  oggi.  Le  sue  canzoni  si  caratterizzano  per  una
poetica ben riconoscibile e una raffinata scrittura musicale,
mai banale e scontata.

Paolo Talanca, critico musicale, docente e direttore artistico
italiano,  collabora  con  Avvenire  e  Il  Fatto  Quotidiano.
Formatore  docenti  per  la  casa  editrice  La  Scuola,  ha
all’attivo  diverse  pubblicazioni  tra  cui  “Il  canone  dei
cantautori” (2017, Carabba). I suoi volumi sono adottati come
libri di testo in diverse università italiane nei corsi di
Storia della canzone. I suoi studi sono principalmente rivolti
alla  teorizzazione  della  canzone  d’autore  come  forma  di
letteratura musicale autonoma.

“Cantautori” con Andrea Mirò e Paolo Talanca sarà presentato
anche il 24 novembre al Teatro Madonna dell’Asilo di Vasto,
mentre “Parola d’Autore – Canzoni di oggi e di domani” si
chiuderà, venerdì 25 novembre, di nuovo all’Auditorium Flaiano
di Pescara, con il doppio concerto di Domenico Imperato alle
ore 21:00 e di Umberto Palazzo ed i Lunatici in “Belvedere dei
Lunatici  live”  alle  ore  22:00  (ingresso  11  euro  compresa
prevendita). Per info contattare il numero 329.4291913.

MICHELE E MARCOS IN FINALE di
area Sanremo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022
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Gli unici due abruzzesi tra i 46 finalisti

Pescara, 22 novembre 2022. Ci sono anche due ragazzi abruzzesi
tra i nomi dei 46 finalisti di Area Sanremo 2022. Si tratta di
Michele Fazio di Montesilvano (Pe) e Marcos Marcelli di Silvi
(Te), un duo che ha convinto la Commissione giudicatrice e che
li ha spinti nelle finali del 26 e 27 novembre 2022, nelle
quali si decideranno i quattro artisti che si esibiranno nella
finale di Sanremo Giovani. Michele e Marcos, hanno presentato,
come  da  regolamento,  due  inediti,  uno  per  superare  le
audizioni  e  uno  per  un’eventuale  partecipazione  a  Sanremo
2023.  Non  si  conoscono  i  brani,  chiaramente,  ma,
evidentemente, il pezzo è stato apprezzato. Grande gioia e
soddisfazione per il duo Michele Fazio (cantautore) e Marcos
Marcelli  (compositore):  “Un’esperienza  fantastica  Area
Sanremo. La notizia di aver superato questa prima audizione,
ci ha stravolto in positivo la giornata. Siamo un duo nato per
caso,  ad  una  masterclass  di  scrittura  musicale.  Ci  siamo
trovati  subito  e  abbiamo  deciso  di  partecipare  ad  Area
Sanremo.  Ringraziamo  Flavio  De  Carolis,  che  conosciamo  da
anni, perché insieme a lui, abbiamo creato i due brani che
abbiamo portato alle audizioni. Solo andare a Sanremo, vedere
l’Ariston e cantare nel Palafiori di corso Garibaldi, è stata
un’emozione straordinaria. Siamo gli unici abruzzesi e, ora
più che mai, porteremo l’Abruzzo con orgoglio su quel palco.
Piedi per terra ma con una voglia matta di andare avanti”.



GIOVANI CONTRO la violenza di
genere
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

L’iniziativa  sociale  dell’ASD  Curi  in  collaborazione  con
Fondazione Pescarabruzzo

Pescara,  22  novembre  2022.  In  occasione  della  Giornata
internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza  contro  le
donne,  istituita  nel  giorno  25  novembre  dall’Assemblea
Generale  dell’ONU,  l’ASD  Curi  Pescara  promuove  un  evento
culturale per sensibilizzare i giovani sportivi e le loro
famiglie. Lo spettacolo teatrale “Natura morta in un fosso” di
Giampiero Mancini andrà in scena questa sera, 22 novembre alle
ore 20:45 presso il Cineteatro Circus, con ingresso gratuito.

La  Fondazione  Pescarabruzzo  ha  accolto  favorevolmente
l’iniziativa  sociale  offrendo  gratuitamente  il  Cineteatro
Circus all’associazione promotrice, al fine di garantire la
capienza del più alto numero di spettatori (800 posti in sala)
che potessero assistere allo spettacolo teatrale dal grande
impatto emotivo e sociale.

ASD Curi Pescara, Fondazione Pescarabruzzo, il Centro Medicina
dello Sport di Pescara, la compagnia teatrale Spazi Mentali
Occupati (SMO) e l’azienda ittica Il Delfino, insieme per
contrastare la violenza di genere e denunciare i crimini di
femminicidio.

“Natura morta in un fosso”, dell’attore pescarese Giampiero
Mancini, ha già fatto il tutto esaurito, con prenotazioni del

https://www.abruzzopopolare.com/2022/11/22/giovani-contro-la-violenza-di-genere/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/11/22/giovani-contro-la-violenza-di-genere/


posto in sala. Lo spettacolo è dedicato ad un pubblico di
giovani pescaresi, alle loro famiglie, agli studenti delle
scuole superiori e al mondo dello sport per sensibilizzare il
più possibile al tema della violenza di genere, purtroppo di
così stretta attualità.

Infatti, secondo gli ultimi dati ISTAT, è in aumento in Italia
la percentuale delle vittime che nel primo trimestre 2022 è
stata  indirizzata,  dal  servizio  1522,  verso  un  servizio
territoriale  (74,6%)  e  di  queste  il  93,8%  (pari  a  2.076
vittime) è stata inviata ad un Centro antiviolenza.

«È  con  vivo  impegno  e  collaborazione  che  la  Fondazione
Pescarabruzzo  risponde  all’appello  di  sensibilizzare  la
cittadinanza, soprattutto giovanile, al rispetto delle donne e
all’eliminazione di qualsiasi forma di violenza di genere in
tutti gli ambiti della società: dallo sport, alla scuola, alle
aziende  e,  ahimè,  alla  famiglia,  tra  i  luoghi  che  più
dovrebbero tutelare e troppo spesso diventano prigioni per le
donne,  che  per  lungo  tempo  subiscono  senza  la  forza  di
denunciare poiché sole. Ecco, voglio ricordare a coloro che ci
leggono e che vedranno lo spettacolo teatrale, che nessuna
deve essere lasciata sola. La rete sociale del volontariato,
ma anche la rete che può tessere ciascun cittadino attivo,
deve essere solida, affinché al primo cenno di violenza ogni
donna trovi aiuto. E questo è anche l’impegno dell’Istituto
nell’ambito  delle  proprie  funzioni»,  ha  dichiarato  Nicola
Mattoscio, Presidente della Fondazione Pescarabruzzo.

Prima dell’inizio dello spettacolo interverranno autorità del
territorio che prestano il loro servizio in prima linea in
questa battaglia quotidiana contro la violenza sulle donne e
che offriranno al pubblico informazioni utili per essere tutti
cittadini attivi, contro questa piaga della società.

In  foto:  la  locandina  dell’evento  e  l’incontro  tra  il
Presidente  Fondazione  Pescarabruzzo  Nicola  Mattoscio  e  i
presidenti  del  settore  giovanile  del  Mondo  Curi  Antonio



Martorella  e  Claudio  Croce  in  occasione  dell’adesione
dell’Istituto all’iniziativa contro la violenza di genere.

III EDIZIONE PREMIO POETAMI,
Miglianico Borgo in Poesia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Via alle adesioni

La Scuola Macondo – l’Officina delle Storie, in collaborazione
con la Pro Loco di Miglianico e con il patrocinio del Comune
di  Miglianico  (Ch),  indice  la  III  edizione  del  Premio
Letterario PoetaMi – Miglianico Borgo in Poesia in onore e
memoria di Paride Di Federico, concittadino, studente modello
e poeta di riconosciuta sensibilità.

L’obiettivo del Premio, inserito nella manifestazione la cui
direzione  artistica  è  dello  scrittore  abruzzese  Peppe
Millanta, è quello di creare a Miglianico un borgo poetico,
con un appuntamento annuale incentrato sulla poesia in tutte
le sue sfumature, dalla parola scritta a quella recitata,
dagli incontri culturali alla poesia visiva.

La giuria sarà composta da: Antonello Antonelli (docente e
giornalista), Andrea Buccini (poetessa), Paolo Fiorucci (poeta
e  libraio),  Barbara  Giuliani  (poeta),  Eleonora  Molisani
(giornalista e poetessa), Corinne Stella (docente), Stefano
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Tieri (docente).

Il concorso è rivolto a tutti i cittadini italiani e stranieri
che abbiano compiuto la maggiore età in data 1° gennaio 2023
ed è suddiviso in due categorie: poesia inedita (cat. A) e
poesia edita (cat.B).

Per la categoria A (poesia inedita) si partecipa inviando una
poesia di propria produzione (senza alcun limite di lunghezza)
anche  già  premiata  in  altri  concorsi.  È  da  considerarsi
inedita anche una poesia che sia rientrata in una raccolta
realizzata da più autori. Per la categoria B (poesia edita) si
partecipa inviando una raccolta edita di poesie anche già
premiata  in  altri  concorsi.  È  possibile  inviare  opere
pubblicate nell’ultimo triennio (dal 1° gennaio 2019 alla data
di  scadenza  del  concorso  –  fa  fede  la  data  riportata
all’interno del volume). Per entrambe le categorie l’invio del
materiale è consentito fino alle ore 24.00 dell’11 aprile
2023.

Per entrambe le categorie l’assegnazione dei premi sarà così
suddivisa.

-primo classificato: targa di merito + 250 euro (al lordo
delle imposte);

-secondo classificato: targa di merito;

-terzo classificato: targa di merito;

-quarto e quinto classificato: pergamena.

Sono previsti due premi speciali che verranno assegnati dalla
giuria:

             Premio Under 35 riservato a un autore nato tra
il 2004 e il 1987 che si sia particolarmente distinto con la
sua opera;

             Premio “Margherita Anzellotti”, riservato a un



autore abruzzese;

La Scuola Macondo – l’Officina delle Storie attribuirà inoltre
a sua discrezione tre borse di studio per i suoi corsi ai
partecipanti  ritenuti  più  meritevoli.  I  finalisti  e  i
vincitori  saranno  avvisati  per  tempo  del  giudizio  della
giuria.  

MANOVRA:  IL  GOVERNO  NON
ALLARGA, restringe
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

di Aquilino Mancini

Ortona, 22 novembre 2022. Già il governo Draghi aveva fatto
per  il  2023  una  previsione  restrittiva  della  legge
finanziaria. L’ economia mondiale è in frenata, c’è la guerra,
l’Europa  non  vuole  o  non  è  in  condizioni  di  sostenere
ulteriormente  l’Italia.

Il nuovo governo si attesta nei limiti della previsione di
Draghi, non solo, la restringe e imposta una finanziaria che
chiede un  sacrificio complessivo al paese, in un contesto di
crisi oggettiva.

Servirebbe  una  manovra  espansiva,  servirebbe   altro  aiuto
dall’Europa, ma Draghi non c’è più e la Meloni non è nella
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condizione  politica  di  andare  a  Bruxelles  a  dire  che  la
pacchia è finita come aveva promesso in campagna elettorale.

Convinto da tempo che il paese ha passaggi obbligati non sono
sorpreso dalla manovra del governo anche se non condivido il
contenuto, volto non agli interessi generali del paese ma alla
propaganda elettorale.

Una domanda si pone: ma chi ha vinto le elezioni sapeva o non
sapeva le condizioni generali del paese?

Perché se lo sapeva ha raccontato bugie, se non lo sapeva è un
incosciente pericoloso per il futuro della Patria, quella di
tutti, non quella di chi ha vinto le elezioni.

Foto: Governo.it

PNRR  PROVINCIA  DI  CHIETI:
nuova strada veloce Lanciano
Val di Sangro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Via alla progettazione da 3,2 milioni di euro

Chieti, 22 novembre 2022. Una nuova strada di circa 9 km per
collegare  più  velocemente  e  con  maggiore  sicurezza  il
comprensorio  frentano  alla  più  grande  zona  industriale
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metalmeccanica del centro sud, la Val di Sangro. Nell’ambito
dei  fondi  assegnati  dal  dipartimento  del  Ministero
dell’Interno per la messa in sicurezza del territorio e il
potenziamento della viabilità e su istanza della Provincia di
Chieti che ha inserito l’intervento tra i progetti PNRR, è
stata finanziata la progettazione definitiva-esecutiva della
nuova  strada  provinciale  Lanciano-Fondovalle  Sangro  per  un
importo di 3.200.000 euro.

“Il  documento  di  indirizzo  alla  progettazione  redatto  dai
nostri uffici tecnici, che ringrazio per l’elevato livello di
competenze  che  mettono  a  disposizione  della  comunità
provinciale, stima in circa 100.000.000 euro l’investimento
per la realizzazione della strada. Fondi che lo Stato e la
Regione dovranno impegnarsi a stanziare attraverso il PNRR una
volta che il progetto definitivo-esecutivo sarà predisposto al
termine  delle  procedure  di  affidamento.  Abbiamo  fortemente
voluto inserire nella nostra programmazione questo intervento
perché  rappresenta  la  soluzione  definitiva  per  le
problematiche  riscontrate  attualmente  nel  traffico  merci  e
persone da/per la Val di Sangro verso le aree interne e la
costa. Un intervento strategico che consentirà di rendere più
sicuro e più veloce il collegamento tra le aree interne e la
Val di Sangro, che oggi insiste su una strada provinciale come
la Sp89 molto trafficata. La nuova di strada di collegamento
con  la  Val  di  Sangro,  dove  hanno  sede  i  più  importanti
insediamenti  produttivi  dell’automotive  della  Provincia  di
Chieti che insieme all’area industriale di Vasto-San Salvo
costituiscono la voce fondamentale dell’export della Regione
Abruzzo (FCA, Honda, Denso, Pilkington, ecc), rappresenterà un
asse viario più veloce e sicuro per il trasferimento sia con
mezzi privati che pubblici del personale impiegato, che tra
occupati diretti delle grandi fabbriche e indotto conta oltre
20.000  persone”,  sottolinea  il  Presidente  della  Provincia
Francesco Menna.

“Questo progetto strategico andrà finalmente a soddisfare la



crescente domanda di trasporto in sicurezza nel bacino Sangro-
Frentano, evitando l’attraversamento di abitati, riducendo la
congestione e la conseguente incidentalità elevata del tratto
attualmente esistente della Sp89 Villa Elce-Sant’Onofrio. Il
tracciato ipotizzato della nuova strada a scorrimento veloce,
in parte in nuova sede con importanti opere come viadotti,
ponti e una galleria e in parte sul tracciato esistente della
Sp89,  andrà  a  collegare  il  comune  di  Lanciano
dall’intersezione con la Ss84 in prossimità del centro città e
il comune di Atessa in località Saletti, all’intersezione con
la  fondo  valle  Sangro  ss652”,  commenta  il  Consigliere
provinciale  Davide  Caporale.

“La progettazione che la Provincia avvierà entro l’anno dovrà
garantire  per  la  nuova  infrastruttura  principi  di
sostenibilità quali la riduzione dell’impatto su ecosistema e
ottimizzazione del tracciato per salvaguardare il territorio e
ridurre consumo di energia, l’adattamento a future variazioni
di utilizzo, come aumento volume del traffico o incremento di
piste ciclabili e vie pedonali e materiali innovativi a basso
impatto ambientale. L’obiettivo è quello di dotarsi di un
progetto che con le adeguate risorse economiche potrà essere
immediatamente  cantierabile  dal  momento  in  cui  la
progettazione  esecutiva  sarà  formalizzata  e  consegnata.  La
nostra Provincia di Chieti guarda al futuro con coraggio e
ambizione, in una visione di insieme della viabilità che regge
sulle solide basi della programmazione a medio lungo termine:
non  a  caso  è  l’unica  in  Italia  ad  aver  ottenuto  un
finanziamento  di  questa  portata  su  oltre  4000  istanze
finanziate in Italia finora. A questi 3.200.000 di euro si
aggiungono gli ulteriori 940.000 euro per il progetto del
collegamento dei caselli autostradali di Vasto Nord e Vasto
Sud e i 760.000 euro per il progetto di rifunzionalizzazione
delle vecchie stazioni sulla Via Verde. Un totale di circa 5
milioni di euro assegnati alla Provincia di Chieti per la
progettazione  di  importanti  interventi  a  servizio  del
territorio”, conclude il vicepresidente della Provincia Arturo



Scopino.

LA  GATTOMACHIA,  favola
musicale di Sciortino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Con il violino di sacco e la voce di recchia

L’Aquila, 22 novembre 2022. La favola musicale La Gattomachia,
di Orazio Sciortino, anche direttore, è il fulcro del concerto
in  programma  domani,  mercoledì  23  novembre  (alle  18
nell’auditorium  del  Parco  all’Aquila),  nel  cartellone  di
Musica per la città che I Solisti Aquilani, presentano nel
capoluogo  regionale.  L’orchestra  si  avvale  della  direzione
artistica di Maurizio Cocciolito.

Pianista,  compositore  e  direttore  d’orchestra,  Orazio
Sciortino  (Siracusa,  1984)  collabora  con  importanti
istituzioni  musicali  italiane  ed  estere.  Per  il  teatro
musicale ha composto “La Paura”, opera sulla Grande Guerra
(Teatro Coccia di Novara) e per il Teatro alla Scala (stagione
2016/2017) ha composto La Gattomachia, favola musicale per
narratore, violino concertante e archi. Nutre una passione per
la cucina e vive a Milano.

La Gattomachia, creata per la Scala nel 2017 tanto per gli
adulti quanto per i ragazzi, è un “duello” in musica tra

https://www.abruzzopopolare.com/2022/11/22/la-gattomachia-favola-musicale-di-sciortino/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/11/22/la-gattomachia-favola-musicale-di-sciortino/


gatti, buffo, grottesco e molto umano, tratto dal racconto di
Lope de Vega di quattrocento anni fa. Racconta un triangolo
amoroso  e  avventuroso  tra  felini,  la  bella  Zapachilda,
corteggiata  dall’intraprendente  Marramachiz,  si  innamora
dell’estroverso e modaiolo – ma alquanto infingardo – Micifuf,
promettendogli di sposarlo; da qui una serie di peripezie e
battaglie tra le bande di gatti.

In programma anche Minimax, repertorium für Militärmusik  di
Paul Hindemith (1895 – 1963). Non è l’unico lavoro  che il
compositore tedesco ha dedicato a una linea ironico-grottesca.

Il programma:

Orazio Sciortino                La Gattomachia, favola
musicale per violino concertante, narratore e archi

Orazio Sciortino direttore

Piercarlo Sacco, violino solista

Roberto Recchia voce narrante

Paul Hindemith                                Minimax,
repertorium für Militärmusik

Il prossimo appuntamento con la rassegna è in programma lunedì
5  dicembre  quando  I  Solisti  Aquilani  saranno  diretti  da
Raimonda  Skabeikaité,  giovanissima  compositrice  lituana,
residente in Austria dal 2013.

CONCORSO  INTERNAZIONALE  JOSE
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HERRANDO quarta edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Il Violinista Gabriele Pro vincitore in Spagna

L’Aquila,  21  novembre  2022.  Bellissima  affermazione  del
violinista  aquilano  Gabriele  Pro  alla  quarta  edizione  del
Concorso Internazionale di violino Barocco Jose Herrando che
si è tenuto nella città spagnola di Castellon De La Plana,
domenica 20 novembre scorso.

Gabriele Pro si è aggiudicato il primo premio ex aequo, con la
violinista  giapponese  Soko  Yoshida,   suonando  musiche  di
Veracini e del compositore Herrando da cui prende il nome il
concorso.

La finale ha visto protagonisti molti violinisti proveniente
da varie parti del mondo, tra cui il Giappone, la Polonia e la
Colombia.

Gabriele  Pro  si  sta  affermando  nel  panorama  musicale
internazionale collaborando con importanti ensemble, tra cui
Accademia Bizantina, Concerto Romano, e Anima&Corpo ensemble
di  cui  è  fondatore  e  direttore,  esibendosi  nelle  più
importanti sale del mondo, tra le quali Carnegie Hall di New
York, Concertgebouw di Amsterdam e la Philarmonie de Paris.
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LA  VIRGO  FIDELIS,  nella
chiesa  di  San  Gabriele
all’Annunziata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Il Comandante: Il servizio dell’ Arma, da sempre nel segno
dell’affidabilità e della vicinanza alla popolazione

Giulianova, 22 novembre 2022. Si è celebrata alle 18 di ieri,
nella  chiesa  di  San  Gabriele,  nel  quartiere  Annunziata,
l’annuale  Messa  in  onore  della  Virgo  Fidelis,  la  Madonna
eletta  quale  protettrice  dell’  Arma  dei  Carabinieri.  La
funzione è stata officiata dal viceparroco, don Wilmer Arias.

Erano presenti, oltre ai Comandanti della Compagnia e della
Stazione  di  Giulianova,  rispettivamente  il  Capitano  Nicolò
Morandi ed il luogotenente Angelo Varletta, gli uomini delle
Stazioni,  il  Sindaco  di  Giulianova  Jwan  Costantini,  il
Maggiore Roberto Iustini, Comandante della Polizia Municipale;
il  Capitano  Domenico  Massimiliano  Cerra,  Comandante  della
Guardia  Di  Finanza  di  Giulianova;  il  Tenente  di  Vascello
Alessio Fiorentino, Comandante della Guardia Costiera. Hanno
partecipato  anche  il  presidente  dell’Ente  Porto  Fabrizio
Ferrante, il direttore Fabio Di Serafino, il componente del
cd’a Fabrizio Bonaduce. Con loro, numerosi residenti ed i
rappresentanti delle associazioni d’Arma e combattentistiche,
oltre a quelli della Croce Rossa.

Nel suo intervento, seguito alla recita della Preghiera del
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Carabiniere, il Capitano Morandi ha ringraziato le autorità,
tutti i presenti, l’officiante don Wilmer,  il parroco don
Ennio  Di  Bonaventura  che  ha  aperto  la  “sua”  chiesa  alla
celebrazione. L’ufficiale ha sottolineato il legame profondo
che stringe l’ Arma alle comunità, un legame storicamente
fondato sul rispetto e su un sentimento  di motivata fiducia.
La vicinanza alla popolazione, insieme ad una costitutiva dote
di affidabilità, è tratto caratterizzante  del servizio dei
Carabinieri sul territorio. La scelta del popoloso quartiere
Annunziata  per  la  celebrazione  della  ricorrenza  è,  non  a
caso,  il segno di un impegno quotidiano che si dispiega tra
la gente, negli spazi di vita comune, dove il bisogno di
sicurezza è più forte.   

RIQUALIFICATO UN PROGETTO che
unisce  Comune  e  Carabinieri
Forestali
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Venerdì alle 10 la riconsegna alla città del Giardino del Sole
di via Casalbordino. Sindaco, assessore Zappalorto e Arma:
“Una  sinergia  a  vantaggio  della  comunità  e  per  il  decoro
urbano”

Chieti, 21 novembre 2022. Sarà riconsegnato alla città venerdì

https://www.abruzzopopolare.com/2022/11/21/riqualificato-un-progetto-che-unisce-comune-e-carabinieri-forestali/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/11/21/riqualificato-un-progetto-che-unisce-comune-e-carabinieri-forestali/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/11/21/riqualificato-un-progetto-che-unisce-comune-e-carabinieri-forestali/


25  novembre  alle  ore  10  l’area  verde  comunale  di  via
Casalbordino, che l’Amministrazione ha riqualificato in una
sinergia istituzionale con i Carabinieri Forestali. Il parco
rinato, denominato dai bambini della vicina scuola, “Giardino
del Sole” tornerà fruibile alla città in occasione della Festa
dell’Albero.  L’iniziativa  e  i  passi  fatti  per  la
riqualificazione sono stati illustrati stamane in conferenza
dal  sindaco  Diego  Ferrara,  dall’assessore  all’Ambiente  e
transizione  ecologica  Chiara  Zappalorto,  dal  Tenente
colonnello  Tiziana  Altea,  comandante  gruppo  Carabinieri
forestale di Chieti e Nicola Della Corina, responsabile di
Formula Ambiente.

“La  riconsegna  che  avverrà  venerdì  non  è  solo  un  gesto
simbolico,  ma  una  buona  pratica  di  lavoro  a  tutela
dell’ambiente e a favore della città – così il sindaco Diego
Ferrara  –  Un  gesto  che  ci  auguriamo  sia  di  esempio  alla
cittadinanza su quanto importante sia il decoro della città e
di cui ringraziamo i carabinieri forestali che ne sono stati
primi interpreti. Teniamo molto a questo aspetto e invito la
cittadinanza a tenere alla città e al decoro delle strade e
delle piazze dove tutti viviamo. Il Comune fa la sua parte
aumentando  la  presenza,  potenziando  le  attività  capaci  di
tenere pulite strade e piazze, ma uno degli scopi di questo
progetto  è  proprio  l’educazione  alla  tutela  dell’ambiente
urbano  e  del  verde,  l’area  sarà  affidata  alle  nuove
generazioni proprio per questo, perché siamo sicuri che i
bambini assorbano al meglio queste sensibilità”.

“La Rigenerazione dello spazio verde ci unisce ai Carabinieri
Forestali con i quali abbiamo scelto l’area perché ci piaceva
l’idea che fosse vicino alle scuole che se ne occuperanno e
condiviso le azioni compiute dal corpo per renderla più bella
e soprattutto fruibile – così l’assessore Chiara Zappalorto – 
Un percorso che abbiamo iniziato anche con Formula Ambiente
che ci ha dato una mano a sistemare l’area verde che sarà
consegnata alla città venerdì, quando di fatto il progetto



prenderà il via. Vogliamo dire un grande grazie ai Carabinieri
per  il  grande  dono  che  hanno  fatto  alla  città  e  che  si
completerà in progress anche con la piantumazione di dieci
piante da venerdì e nel corso dei masi. Con loro continueremo
a lavorare al potenziamento del verde cittadino perché questa
sinergia è bella ed efficace”.

“Ringrazio l’Amministrazione comunale, con cui si è subito
innescato un rapporto di sinergia proficuo e operativo, che ci
ha consentito di attuare un percorso il  riqualificazione di
un’area  degradata  per  restituirla  alla  collettività,  ai
cittadini, al quartiere e soprattutto ai ragazzi – così il la
comandante Tiziana Altea apre il suo intervento – Il progetto
si incarna incardina nella Giornata nazionale degli alberi che
si celebra oggi, lo abbiamo chiamato denominato “Alberi: linfa
della  città”  e  prevede  la  riqualificazione  e  l’arredo,
realizzato  con  materiale  di  risulta  provenienti-e  dalle
riserve nazionali gestite dai Reparti Carabinieri Biodiversità
dei  Carabinieri  forestali  (Pieve  Santo  Stefano,  Vittorio
Veneto) nello specifico sono stati usati alberi ormai morti
per cause naturali, usati per realizzare panchine, tavoli e
bacheca informativa. Sono uffici che grazie a delle maestranze
riescono a realizzare questi arredi bellissimi. Ci sarà anche
la  messa  a  dimora  di  10  essenze  arboree  e  arbustive  che
cominceremo  a  piantare  venerdì,  con  la  partecipazione
dell’Istituto  Comprensivo  3  con  cui  abbiamo  iniziato  un
percorso  didattico  che  andrà  avanti  anche  futuro  e  si
concentrerà anche sulle piante officinali. Il senso è quello
di sensibilizzare le generazioni future, invitarle a conoscere
l’ambiente per tutelarlo a cominciare dai bimbi che sono la
nostra speranza. Sono stati gli stessi bambini a scegliere la
denominazione dell’area verde come “Giardino del Sole”; le
piante che verranno messe a dimora saranno geolocalizzabili,
ossia avranno un cartellino identificativo con un QR code che
informa sulla percentuale di CO2 che la pianta sta introitando
per contribuire al contenimento dell’inquinamento  e consente
a chiunque di seguirne la crescita… abbiamo scelto specie



compatibili  che  legano  bene  con  l’ambiente  quali  leccio,
sorbo, melo selvatico. La finalità della manifestazione vuole
essere quella di far crescere una consapevolezza dell’assoluta
necessità  di  salvaguardare  e  conservare  l’ambiente  ed  il
patrimonio arboreo in generale, con un focus sul recupero
delle aree urbane. Quella di via Casalbordino è la prima area
verde comunale che recuperiamo, invitiamo la città a venire
venerdì alla sua riconsegna ai bambini e alla cittadinanza”.

“Siamo lieti quando il Comune ci chiama per questa attività,
perché il recupero del verde si incarna benissimo nell’azione
di decoro pubblico insito nella missione di Formula ambiente –
così  Nicola  Della  Corina  di  Formula  Ambiente  –  Bella  la
sinergia con le scuole, dove ogni anno svolgiamo l’attività
serrata di sensibilizzazione sull’igiene e il decoro urbano e
anche  sul  rispetto  della  natura.  Vivere  in  un  ambiente
decoroso aiuta anche l’uomo a vivere meglio. L’Amministrazione
è molto sensibile alla cura del verde e noi siamo felici di
collaborare a questo scopo. Il patrimonio arboreo è vivo, ogni
anno valutiamo la sanità di tutti gli alberi per capire lo
stato  di  salute  degli  stessi  e,  insieme,  provvedere  alle
operazioni di manutenzione ordinaria, di potatura e di cura,
fino alla rimozione quando serve perché gli alberi sono morti
o divenuti pericolosi per la pubblica incolumità”.

A  TUTELA  DEL  VERDE  URBANO.
Torna l’annuale appuntamento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022
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Movimento 5 Stelle ed alberi per il futuro

Pescara,  21  novembre  2022.  In  occasione  della  Giornata
nazionale degli alberi, sono stati messi a dimora 4 nuovi
alberi presso il Parco dell’Accoglienza di via Po. “Questa
mattina, alla presenza di ragazzi e professori di 4 classi
delle Scuole Medie Antonelli e Foscolo, insieme all’Assessore
Santilli ed al Colonnello dei Carabinieri Forestali Madeo ho
presenziato alla messa a dimora di 4 nuovi alberi nel Parco
dell’Accoglienza sito nel quartiere San Donato – dichiara il
Consigliere del Movimento 5 Stelle Massimo Di Renzo – Come
ogni anno il Movimento 5 Stelle Pescara aderisce ad Alberi per
il Futuro e questa volta, grazie ad una precisa richiesta
fatta in occasione della scorsa sessione di bilancio, abbiamo
voluto che questa iniziativa diventasse una giornata ufficiale
anche per la nostra città.”

Alberi per il futuro è un’iniziativa, promossa dal 2015 da
Movimento  5  Stelle  in  collaborazione  con  l’associazione
Gianroberto  Casaleggio  e  altre  associazioni  locali  e
amministrazioni  comunali  di  ogni  colore  politico,  dedicata
alla piantumazione degli alberi che ha permesso in questi anni
di mettere a dimora decine di migliaia di alberi in centinaia
di città italiane. “Dopo 2 edizioni durante le quali, a causa
dell’emergenza pandemica, abbiamo preferito dare un taglio più
didattico/culturale che pratico, quest’anno siamo tornati alle
origini dell’iniziativa nata per far si che sempre più alberi
siano  presenti  nei  nostri  quartieri.  –  dichiarano  i
consiglieri  del  M5S  Pescara  Massimo  Di  Renzo,  Erika
Alessandrini  e  Paolo  Sola  –   La  scelta  del  Parco
dell’Accoglienza non è stata casuale ed insieme all’Assessore



Santilli  abbiamo  optato  per  un  quartiere  periferico  della
nostra città proprio per mostrare attenzione a quei territori
che più hanno bisogno di riqualificazione ambientale.”

Nel  dettaglio  sono  stati  messa  a  dimora  un  frassino,  una
betulla ed una robinia mentre i Carabinieri Forestali hanno
contribuito con un frassino maggiore donato nell’ambito di
un’iniziativa nazionale che mira a creare un bosco diffuso su
tutto il territorio nazionale.

“Sono particolarmente felice della presenza gioiosa ed attenta
dei ragazzi delle scuole medie e dei professori che hanno
presenziato all’iniziativa  – conclude il consigliere Di Renzo
– Ho ricordato loro che quegli alberi cresceranno insieme a
loro  e  gli  ho  raccomandato  di  prendersene  cura  perché
rappresentano un simbolo concreto del loro futuro. Vedo che le
nuove  generazioni  mostrano  un’attenzione  sempre  crescente
verso le tematiche ambientali ed è proprio questa l’obiettivo
che vogliamo raggiungere con manifestazioni come Alberi per il
futuro”

UN TEATRO GREMITO DI PUBBLICO
inaugura la nuova stagione di
prosa,  musica  e  cinema
2022/2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022
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Al  Talia  di  Tagliacozzo  lo  show  dei  BeatleStory  è  stato
travolgente ed appassionante

Tagliacozzo,  21  novembre  2022.  Ieri  sera,  domenica  20
novembre,  grande  successo  di  pubblico  ad  accogliere  i
“BeatleStory  –  The  Fabulous  Tribute”  al  Teatro  Talia  di
Tagliacozzo che hanno inaugurato l’inizio della stagione di
prosa, musica e cinema 2022/2023.

Uno show sentito e che ha saputo coinvolgere tutti i numerosi
partecipanti in sala, che non hanno mancato di cantare e farsi
trasportare  a  tempo  dei  più  grandi  successi  della  band
londinese: da She Loves You a Twist and Shout, da Yesterday a
All You Need Is Love per concludere infine con Hey Jude.

Una  grande  ripartenza,  attesa  e  fortemente  voluta
dall’amministrazione Giovagnorio, dall’associazione Meta Aps e
dalla Città di Tagliacozzo che fa ben sperare per il proseguo
della stagione.

Prossimo appuntamento a domenica 11 Dicembre alle ore 18:00
con Il Tartufo con la regia di Domenico Ammendola, tratto
dall’opera di Molière e prodotta da NoveTeatro, in onore del
quattrocentesimo anno dalla nascita del famoso commediografo e
attore francese.

I biglietti sono in vendita presso il Tagliacozzo Turismo –
Info Point in piazza Duca degli Abruzzi e sulla piattaforma
online Oooh.events. Per informazioni contattare il numero 329
9339837, collegarsi ai canali social del teatro o al sito
www.teatrotalia.com,  oppure  scrivere  una  mail  all’indirizzo
info@teatrotalia.com.



ELIMINAZIONE  DELLA  VIOLENZA
SULLE  DONNE.  Giornata
internazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Novembre 2022

Presentato  oggi  in  sala  consiliare  il  programma  delle
iniziative organizzate dall’ Amministrazione Comunale e dalla
Commissione Pari Opportunità per il 25 novembre

Giulianova, 21 novembre 2022. L’eliminazione della violenza
sulle  donne,  non  trova  impreparata  la  Commissione  Pari
Opportunità del Comune di Giulianova. L’organismo, presieduto
da Marilena Andreani, ha infatti messo a punto una serie di
iniziative  che,  tra  mercoledì  23  e  domenica  prossimi  27
novembre, accenderà i riflettori sul nodo, mai sciolto, della
violenza sulle donne. Il programma è stato presentato questa
mattina in sala consiliare dal Vicesindaco Lidia Albani, dalla
presidente  della  Commissione  Pari  Opportunità  Marilena
Andreani e dalla componente della stessa Cpo Cinzia Mattiucci.

Ad essere coinvolti, innanzitutto, gli studenti delle scuole
Superiori  e  Medie  di  Giulianova  che,  nelle  giornate  di
mercoledì e venerdì, incontreranno gli amministratori comunali
e gli operatori del Centro La Fenice. Alle 17, in sala Buozzi,
l’autrice Michela Sarti presenterà invece il suo libro “Di
coraggio vestita”. Chiudono il calendario delle iniziative,
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domenica 27 al Kursaal, il recital “Parliamo di donne” e la
mostra fotografica “Fuori dall’ombra”.

“A  partire  da  oggi,  fino  a  domenica  –  sottolinea  il
Vicesindaco  Lidia  Albani  –  il  Kursaal  sarà  illuminato  di
rosso,  il  colore  simbolo  dell’azione  di  contrasto  ai
femminicidi. I dati in leggero miglioramento emersi quest’anno
incoraggiano ma non autorizzano ad abbassare  la guardia. L’
Amministrazione  Comunale  e  la  Commissione  Pari  Opportunità
tengono fede all’impegno portato avanti negli anni e anche per
il 2022 propongono una serie di iniziative che mirano, in
forme  diverse,  alla  conoscenza,  all’educazione,  alla
sensibilizzazione dei cittadini, di tutte le età, estrazione
sociale e grado di istruzione. I più giovani restano al centro
dell’interesse delle istituzioni perché è da loro che occorre
ripartire se davvero si vuol costruire una solida cultura del
rispetto e della non violenza”.

“Proprio  dai  ragazzi  –  conferma  la  presidente  della  Cpo
Marilena Andreani – abbiamo ricevuto le risposte e le prese di
posizione più immediate, consapevoli. Continuiamo a lavorare
perché  tutti  sappiano  che  il  1522  è  un  numero  che  può
risolvere tante situazioni, anche le più complesse. Quattro
cifre, se utilizzate in tempo, sono lo strumento per entrare
in un circuito di soccorso ed accoglienza, prima che, come
capita

PER LA DONNA Giulia Di Rocco
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internazionali
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Domani  22  e  23  novembre  Giulia  Di  Rocco  romnì  italiana  
Abruzzese  attivista per i diritti umani,  assistente legale
prenderà parte a due incontri internazionali importanti per la
donna.

Domani a Bucarest, Romania per l’incontro Europeo ” Risorse
educative per l’integrazione delle donne rom “ e l’altro 23
novembre  è con l’ONU per “ Official Commemoration of the
international  day  for  the  Elimination  of  Violence  against
Women “

Giulia  Di  Rocco  fa  parte  del  Forum  RSC  (Rom  ,  Sinti  e
Camminati ) istituito dall’UNAR – Ufficio Antidiscriminazione
Razziale presso il Ministero delle Pari Opportunità , membro
dell’IRU international roma union che rappresente i rome sinti
presso il Consiglio d’ Europa e aal’ONU e Presidente del primo
Partito Rom e Sinti Nazionale in Italia Mistiè

LE PROMESSE DI GESÙ a Suor
Maria Natalia Magdolna
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L’unione  con  Maria  Immacolata  rende  l’atto  di  espiazione
perfetto.

di Don Marcello Stanzione

20, Novembre 2022

Gesù  e  Maria  ribadiscono  l’importanza  della  preghiera  di
riparazione  ed  espiazione,  come  ultima  possibilità  per  il
mondo peccatore di placare la giusta ira di Dio Padre.

Dalle apparizioni di Lourdes la Madonna non ha chiesto altro,
la moltitudine di peccati ha portato il mondo in una via senza
uscita verso la distruzione e la perdita delle anime.

Solo  grazie  alle  anime  elette  che  hanno  accolto  questi
accorati  appelli  della  vergine  Maria  e  del  Redentore,
l’umanità non è stata distrutta, ma i tempi sono difficili e
anche se l’ultima parola spetta al Cuore immacolato di Maria
che ha promessa la sua vittoria sul male e un lungo periodo di
pace, è altrettanto vero che prima che ciò possa realizzarsi
il  mondo  sarà  sottoposto  a  delle  dure  prove  che  potranno
essere abbreviate solo dalle nostre preghiere e dalla nostra
condivisone alla Divina Volontà.

La Vergine disse: “ Quando satana arriverà al potere, quando
avrà catturato la maggior parte delle anime, quando il suo
sconfinato orgoglio gli lascerà credere di poter annientare il
bene, la creazione intera e persino le anime, quando la vera
fede non sussisterà più che in qualche anima, quando la luce
della fede rimarrà accesa in pochissime famiglie, perché i
tiepidi  e  gli  indecisi  avranno  ceduto  alle  seduzioni  di
satana, allora improvvisamente e inaspettatamente arriverà la



vittoria decisiva della Divina Misericordia, che porrà fine al
regno della menzogna e preparerà la via alla pace universale.
Nel momento in cui satana si illuderà di essere il padrone del
mondo e penserà di essere sul punto di sedere sul trono, gli
strapperò  il  bottino  dalle  mani.  La  vittoria  finale  non
apparterrà  che  al  mio  Divin  Figlio  e  a  me…Questo  tempo
supplementare di grazia è stato accordato all’umanità grazie
alle preghiere e alle penitenze che sono state offerte nel
mondo intero a favore dell’umanità. La preghiera ha questa
potente efficacia, perché io la Regina Vittoriosa del Mondo,
prego con voi e con voi consolo Dio delle grandi offese che
riceve.”

Approfittiamo dunque di questo tempo di grazia e offriamo le
nostre preghiere in unione con Maria per la salvezza delle
anime della Chiesa e del mondo intero.

A tale proposito sembra opportuno riportare alcuni messaggi
che il Signore ha voluto farci arrivare attraverso una mistica
vissuta in Ungheria nel secolo scorso, suor Maria Natalia
Magdolna.

Gesù confida a questa sua serva un messaggio molto forte prima
di tutto per il bene del suo paese e poi per la Chiesa tutta.

Bisogna fare una piccola precisazione storica: l’Ungheria fu
consacrata da Re Stefano al Cuore Immacolato di Maria, inoltre
alla sua morte il sovrano non avendo eredi, decise di lasciare
il regno in eredità alla Vergine Maria.

Questo  fatto  ha  posto  quella  nazione  in  uno  stato  di
privilegio nel Cuore della Madre di Dio e di conseguenza nel
cuore di Dio stesso.

Gesù e Maria chiedono che un Movimento di espiazione nasca
dall’Ungheria, che Maria considera come propria particolare
eredità, per poi estendersi al mondo intero.

Gesù e Maria chiedono a questa nazione cattolica e poi alla



Chiesa tutta, la penitenza, il sacrificio e la preghiera di
espiazione  per  i  peccati  con  cui  continuamente  l’umanità
offende Dio.

Maria esorta all’accettazione serena e costante della propria
croce oltre che alla preghiera di espiazione e riparazione; in
questo modo si coopera alla redenzione, si contribuisce alla
conversione  dei  peccatori,  al  sollievo  dei  malati,  alla
salvezza eterna dei morenti, ottenendo alle anime l’accesso
alla patria dell’eterna felicità.

Gesù in un’altra occasione esorta le anime e i gruppi che
accogliendo il suo invito si fanno promotori di preghiera e di
espiazione di mettere la loro preghiera e le loro opere nel
cuore Immacolato di sua Madre, in modo da purificarle da ogni
nostra imperfezione e bruttura.

Questa unione con Maria Immacolata rende l’atto di espiazione
perfetto. Gesù: “Accetto l’atto di espiazione della vostra
piccola  comunità,  se  mi  è  stato  gradito  è  proprio  perché
carichi delle vostre imperfezioni, vi siete posti sotto la
protezione di mia Madre Immacolata.”

Nessuna  inclinazione  al  peccato  può  deturpare  un  atto  di
espiazione compiuto sotto lo sguardo della nostra Santa Madre;
nessuna imperfezione lederà un’azione espiatoria compiuta in
unione con lei: le anime che espiano con Maria, espiano con la
fede di Maria.

Le  imperfezioni  derivate  da  distrazione  o  da  tiepidezza
saranno coperte dall’amore materno di Maria. Dobbiamo solo
chiedere  alla  santa  Vergine,  con  amore  e  semplicità,  di
pregare con noi. Niente fa più piacere a Gesù che venire a noi
per l’intermediazione di Maria.

Gesù vuole benedire e salvare tutta l’umanità immersa nel
peccato attraverso Maria.

Scrive suor Maria Natalia: “L’opera di Riparazione che Gesù



con insistenza chiedeva nei conventi, nei monasteri, e nel
mondo intero era principalmente volta a espiare i peccati che
Gesù non poteva più tollerare: la bestemmia e i peccati della
lingua, la vanità, l’immoralità, la tiepidezza e la pigrizia.”

Il Salvatore disse a suor Maria Natalia: “La penitenza è poco
praticata eppure attira molte grazie sulla terra. La penitenza
abbrevia le pene. Le preghiere di coloro che fanno penitenza
mi sono care, ma i penitenti sono pochi.”

Nel 1940 Gesù le disse che era desiderio del suo Cuore e sua
volontà che sua madre fosse riconosciuta come Corredentrice e
Regina del Mondo: “Il mio Cuore non riposerà finchè mia madre
non occuperà pubblicamente il trono di Regina del mondo.”

Nel 1943 in un discorso alla radio Papa Pio XII, che era a
conoscenza dei messaggi di Maria Natalia, così si espresse:
“Finalmente, siccome al Cuore di Gesù furono consacrati la
Chiesa e tutto il genere umano (. . .) parimenti noi in
perpetuo  ci  consacriamo  anche  a  voi,  al  vostro  Cuore
Immacolato,  o  Madre  nostra  e  Regina  del  Mondo.”

Così grande è l’amore di Gesù per sua Madre che Egli volle che
fosse onorata con una novena di comunioni riparatrici, così in
un messaggio del 15 Agosto festa dell’assunzione di Maria egli
disse che chiunque avesse onorato e riparato le offese fatte
al suo sacratissimo Cuore e al Cuore Immacolato della sua
santissima Madre, affiancando alla novena dei primi venerdì
del mese anche i primi nove sabati del mese, egli avrebbe
accordato  innumerevoli  grazie  che  concretizzò  in  trentatré
promesse.  Spiegò  inoltre  a  Maria  Natalia  che  fu  per  la
profonda umiltà della sua Santissima Madre che ella chiese la
riparazione  a  Fatima  solo  di  cinque  sabati,  nonostante  a
quell’epoca Maria Natalia non fosse a conoscenza di questa
richiesta fatta a Fatima.

Le promesse di Gesù a Suor Maria Natalia Magdolna – Il Nuovo
Arengario
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